



Le Rhône dans notre région

A l'occasion de la 15^{ème} édition de la **Campagne pédagogique régionale du fleuve Rhône**,
L'association **SeA, Science et Art** a le plaisir de vous convier au

Vernissage de l'exposition

« *Regards de Rhône, Rhône en rêves, Rhône en vrai* »

Le **Mardi 19 juin 2018 à 11h**

Au centre d'information du Public de la Centrale EDF de Saint-Alban Saint-Maurice

En présence de **La direction de la centrale** et de **Marie Thérèse LAMBERT**, Conseillère
régionale, adjointe au maire de Roussillon.

Centre d'Information du Public de la Centrale EDF de Saint-Alban, BP 31, 38550 Saint-Maurice l'Exil

Coordonnées GPS : LAT 45.4024075 et LONG 4.769878

Mail : sea.scienceetart@free.fr - Dir. Edith Planche : 06 16 29 68 28 ou 06 52 06 97 93

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes
Partenaire principal du projet Regards de Rhône

TASSIN
LA DEMI-LUNE

Ville de La Mulatière

EDF

L'association est soutenue par la faculté d'Anthropologie
et de Sociologie de l'Université Lumière Lyon 2

2010
Année internationale de la chimie

Education en vue du développement durable
Ministère de l'Éducation Nationale (2005-2014)